

## Bienvenue à la dernière téléconférence de l'Association des médecins psychiatres du Québec Saison 2016-2017

DATE: Mercredi 31 mai 2017 - 12 h

## Suzanne Lamarre, M.D.

## Intervention de crise systémique pour des changements durables

À la fin de cette formation, le participant sera en mesure :

- D'identifier les concepts systémiques pertinents aux interventions de crise.
- De comparer ces concepts à ceux des entrevues motivationnelles, des thérapies cognitivocomportementales et psychodynamiques et aussi aux diverses pratiques fondées sur la pleine conscience.
- D'opérationnaliser ces concepts à partir d'exemples cliniques et les généraliser pour une pratique adaptée à tout genre de crise psychiatrique.

La tenue de cette activité a été rendue possible grâce à une subvention à visée éducative de Allergan, Janssen Inc., Otsuka Canada Pharmaceutique et Lundbeck Canada Inc., Pfizer.